

Pouce Travail a élu un nouveau bureau

L'association a profité du renouvellement son bureau pour dresser le bilan de ses activités.



Le nouveau conseil d'administration

Créée en septembre 1987, l'association Pouce Travail contribue à l'insertion sociale et professionnelle des personnes sans emploi rencontrant des difficultés particulières.

L'an dernier, elle a proposé 56 340 heures de travail, dont plus la moitié auprès des particuliers aux 140 salariés actuellement aidés par l'association. Les prestations proposées sont en grande majorité du ménage (70 %), puis, pour 11 % de la manutention et des travaux de jardinage qui viennent compléter l'activité des salariés à hauteur de 9 %.

« L'ensemble des actions d'accompagnement mené par Pouce Travail, avec notamment un suivi individualisé du parcours, des formations et la fourniture d'une couverture santé, associé à la

mise au travail des salariés, favorise leur accès à l'emploi. Ainsi en 2022, 16 salariés sont sortis de l'association. Cinq exercent un emploi durable, onze un emploi de transition, c'est-à-dire un CDD de moins de six mois et deux ont pris une autre voie, notamment un départ à la retraite », a détaillé Jézabel Roy, chargée de développement de l'association.

À l'issue de l'assemblée générale, le conseil d'administration a été renouvelé. Il se compose désormais de : Michel Trabaud, président, Dorothee Chabaudie, vice-présidente, Cyrille Kervran, trésorier, Philippe Gandois, membre du bureau, Bernard Beaubreuil et Jean Capéran, membres du CA.